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ACTA NQ 37 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 21-9-1981 

Aos vinte e um dias do m~s de Setembro do ano de mil novecentos e 

oitenta e um, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da C~mara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara, sob a 

PíP,e; r.dp.ncia do Presidente, Sr. Dr. José Gir50 Pereira e com a presença dos V~ 

readorps, Srs. D. Zulmira [neida de Sousa Silva e Christo Barreto Cerqueira, 

Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos e Dr. Nel son Martins da Mota. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido distribuído 

por todos os membros o respectivo texto, foi dispensad8 a leitura da acta, 

de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pelos V~ 
readares Engºs Manuel Ferreira da Cruz Tavares e José Arménio Sequeira Perei 

r a e Ant6nio Rodrigues Garcez. 

~ALANCETE:- Presente o o81ancete da Câmara Municipal, respeitante 

ao dia de hoje, que apresenta um saldo de quarenta e tr~s milhões , quinhen

tos e quarenta o dois mil, novecentos e trinta e oito escudos e dez centavos, 

em dinheiro e vinte e um milhões, quatrocentos e setenta e sete mil, oitenta 

e doi s escudos e noventa centavos, em documentos de despesa. 

TURISMO - PROVAS DFSPORTIVAS:- Face à carta do Clube de Vela C08

t8 Nova, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, ofe 

recer uma taça àquele Clube, destinada à regata que se realiza no próximo dia 

27, integrada nos festejos de Nossa Senhora da Saúde. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHDS:- Foram presentes os se

guintes autos de vistoria e medição de trabalhos, os quais, por unanimidade, 

foi deliberado autorizar o respectivo pagamento: 

- Situação única da obra "Pav íme n t ação a Tapete Asfáltico de Di

versas Ruas na Cidade ll 
, adjudicada à Firma NIASSA/IBÉRICA - Construtores, L.da 
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da quantia de oito milhões, duzentos e catorLe mil e dezanove escudos. 

- 3ª situação da obra IIConslrução do Edifício-Sede da Junta de FrE 

guesia de Eirol - 2ª fase", adjudicada a Aristides Marques Ferreira, da quan

tia de quinhentos e sessenta mil escudos. 

LICENÇAS DE LDTEAMENTO:- Em sequencia da deliberação tomada na re~ 

nião ordin~ria de 10 de Julho, ~ltimo, foi novamente presente o processo nº 

266/81, de Abel rerreira, a Rpresentar exposição pedindo a revisão do despa

cho que indeferiu o seu pedido de loleamento e concess~o do respectivo alvar~. 

Após troca de impressões, Foi deliberado, por unanimidade, aguar

dar que seja definida a urbanização da zona em causa, a fim de posteriormente 

o assunto ser novamente objecto de apreciação . 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA:- Foram presentes e aprovados os autos 

de recepção definitiva das obras "Estudo SumáriO da Rede de Águas Pluviais em 

Sarrazola", "Pavimentação da Rua da Cabreira (C.M. 1511-2 e C.M. 1511) desde a 

L N. 235 ao C.M. 1511-1", "C.M. 1509 - Reparação e Beneficiação do Lanço da 

E.N. 230 à Quinta do Torto e Ramal 15U9-1 para a E.M. 584-1 (l~ fase )", "Alar

gamento e Rectificação do Arruamento que liga R F.N. 230 ao C.M. 1509 - Esguel 

ra", "Pavimentação e Drenagem da Zona dos Lavadouros de Esgueira e Arruamento 

de	 ligação do Viso ao Ca í ão " , "Pavimentação do Acesso ao Carocho", "Beneficia

ção do Acesso do Baixeiro à Ucha", "PRvimentaçGo da Rua do Carregueiro - Costa 

do Valado", IIPavimenlGçGo da Travensa dos Vieiras em oliveirinha ll 
, "Paviment..§ 

ção da Ir-avessa da fa rmáci a - ü.l í.ve í r inba", "Rectificação e Pavimentação do 

Arruamento da Quinla do Sdrnão", "Rec t í ficação e Pavimentação do Acesso à Pat~ 

la", "Rectificação e Pavimentaçí3 0 da ligaçGo da E.M. 584-1 à E.M. 584 pelo 

C.M. 1508 e Rectificação e Pavimentação do C.M. 1508, entre a Rua de St ª Joa

na e Cabine e entre a Rua de Stª Joana Princesa e a Rua da Bombarda", IIArr3n

jo com tout- venant do Arruamento "E" da Zona Industrial", "Drenagem e Pav í rn en 

tação da Rua da Molareira - Solposto", "Rectificação e Pavimentação da Rua do 

Padrão - Quintã do Loureiro - Caeia e Viela do Padrão", "Rua do Ramal - Quin

tãs - Il l i veir inha", "Pavimentação e Rectificação de um arruamento na t-1oi ta - oll 
veirinha", "Recti f cação e Pavimentação da ligação entre Vale Diogo e Moita",í 

"Rectificação e Pavimentação da Rua do Vale Caseiro - Cacia ll 
, "Pavimentação da 

Rua da Constituição em Sarrazola e Arranjos da Rua Alberto Souto e Cemitério", 

"Rect i f icação e Pavimentação da Rua da Agra em Tabuei r a'", "Pavimentação da Tra 
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vessa da Fonte, Rua da Laguinha, Rua do Outeiro e Rua da Fonte, em Tabueira", 

"Rua do Forno - S. Bernardo (Lamar os a) " , "Pavimentação da Rua do Professor 

Canha em S. Bernardo", "Alargamento e Pavimentação da Rua do Cónego em Mata

duços - Esgueira", "Pavimentação do Rua do Alqueve (Rua e Travessa do Alque

ve) em Aradas" e "Pavimentação da Rua das Arrocheiras em Mataduços - Esguei

ra", adjudicadas todas a Manuel de Jesus Mendes, tendo sido deliberado, por 

unanimidade , autorizar a restituição dos décimos que se encontram retidos co 

mo depósito de garantia. 

PRtDIOS EM RufNAS:- Foi presente e aprovado para efeitos do dispo~ 

to na alínea c ) do Artº 4º do Decreto-Lei nº 445/74, de 12 de Setembro, o au

to de vistoria efectuado ao prédio sito na Rua do Carrril, nQ 25, nesta Cida

de, pertencente a Eugénia Constança Trindade Ferreira. 

MERCADO MANUEL FIRMINO:- A Câmara tomou conhecimento de um requerl 

mento de Ernesto Matos Bandarra possuidor de uma banca de venda de frangos n~ 

quele Mercado, a solicitar autorização para poder fazer uma sociedade com Ma

ria da Piedade Silva Janeiro, em virtude da sua doença e da sua avançada ida

de. 
Lida a informação prestada pela Secretaria, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido formulado. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NARIZ:- Lido o ofício nº 26/81, de 5 de Se

tembro, corrente, da Junta de Freguesia de Nariz, que aqui se dá como trans

crito, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 

dezassete mil e seiscentos escudos àquela Junta de Freguesia, respeitante à 

despesa resultante da construção de muros na Estrada das Pôças. 

SUBsfDIOS:- Face ao ofício nº 85, de 9 do mês em curso, da Junta 

de Freguesia de S. Jacinto, que aqui se dá como transcrito, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder um subsídio da quantia de dez mil escudos à Comi~ 

são de Festas em honra da Nossa Senhora das Areias, destinado a compartici

par nas despesas com a realização daqueles festejos. 

Foi também deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da 

quantia de oitenta e um mil e setenta e cinco escudos à Associação Recreatl 

va e Cultural da Oliveirinha - ARCO -, destinado a comparticipar nas despe

sas com a construção dos Balneários do Campo de Futebol da Oliveirinha. 
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Foi ainda deliberado, por unanimidade e por proposta do Sr. Pre

sidente, conceder um subsídio de cinquenta mil escudos ao Grupo Desportivo 

de Azurva. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇQES:- Face à informação prestada pela Secre

taria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, pr~ 

ceder a uma alteração ao orçamento ordinário para o ano em curso, nos ter

mos legais, da quantia total de quatro milhões, setecentosesessenta mil es 

cudos. 

CASA ANEXA À ESCOLA DE OLIVEIRINHA:- Na sequencia da deliberação 

tomada na reunião ordinária de 24 de Novembro do ano findo e dada a impossi 

bilidade de a Junta de Freguesia conseguir um empreiteiro para o efeito, foi 

deliberado, por unanimidade e de acordo com a informação prestada pelos Ser

vi ços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, adjudicar as 

obras de restauro da casa ane xa à Escola de Oliveirinha a Joaquim Martins P~ 

reira, pela quantia de quatrocentos e nove mil oitocentos e sessenta escudos 

e conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para outor

gar no respectivo contrato. 

Mais foi deliberado , também por unanimidade, providenciar no sen

tido de a respectiva renda ser revista, devendo ser calculada com base na 

renda social e remeter o assunto aos Serviços Municipais de Habitação para o 

efeito, bem como dar conhecimento da presente deliberação à Direcção Escolar. 

NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIFtCIO II - INSTALAÇÃO 

DE UM INFANTÁRIO:- Em sequência da deliberação tomada na reunião ordinária 

de 4 do mês em curso, foi novamente presente a única proposta apresentada 

por João Martins da Silva para a construção do Infantário na Quinta do Canha. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbanização e Obras, 

que· aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a 

mencionada obra àquele empreiteiro pela importância de um milhão quatrocen

tos e cinquenta e dois mil escudos, conforme consta daquela proposta e ainda 

conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outor

gar no respectivo contrato. 

ESCOLA SECUNDÁRIA Nº I DE AVEIRO:- A Câmara tomou conhecimento do 

ofício nº 637, de 29 de Junho, último, do Conselho Directivo daquela Escola, 
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a solicitar que esta Autarquia autorize que os jardineiros da Câmara prestem 

assistência permanente aos jardins daquele estabelecimento de ensino, os 

quais necessitam de ser arranjados e embelezados e, ainda, a perguntar da 

possibilidade de o trabalho de calcetamento de parte dos passeios dos claus

tros ser executado também por trabalhadores deste Município. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, 

por unanimidade, fazer destacar para as escolas um jardineiro uma vez por s~ 

mana e, relativamente ao alcatroamento, encarregar os Serviços de Urbaniza

ção e Obras de verificar qual o montante das obras a executar. 

CENTRO REGIONAL DE SEGURANÇA SOCIAL:- A Câmara tomou também conh~ 

cimento de um ofício da Direcção-Geral da Organização e Recursos Humanos a 

transcrever o despacho proferido pelo Secretário de Estado de Segurança So

cial, segundo o qual o mesmo é de opinião de se avançar rapidamente com a ~ 

preitada de construção daquele Centro tal como está previsto no anteprojecto. 

Foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Gabinete de Urbani

zação de elaborar um estudo urbanístico da zona envolvente do local onde se 

pretende construir aquele edifício. 

ÁRVORES:- Foi presente uma participação do encarregado de jardins 

desta Autarquia, segundo a qual, devido à vala que estão a abrir no meio da 

Avenida, algumas das árvores estão com as raízes cortadas pelo que ameaçam 

perigo de secar e até cair. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, foi delibera

do, por unanimidade, encarregar o jardineiro de estudar a melhor forma de 

apoiar as referidas árvores, nomeadamente amarrá-las com um cabo,de aço pa

ra evitar que, porventura, venham a causar danos corporais ou materiais. 

DEMOLIÇÃO DO ANTIGO POSTO DA P.V.T.:- Face ao ofício nQ 3 943, de 

27 de Agosto, último, da lª Repartição de Finanças do Concelho de Aveiro, 

foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem 

suas vezes fizer, para outorgar no auto de cessão a esta Câmara Municipal do 

antigo Posto de Fiscalização de Trânsito da P.V.T .. 

I ENCONTRO LUSO-ESPANHOL DA OLIVICULTURA E OLEAGINOSAS:- A Câmara 

tomou conhecimento de uma carta da Comissão Organizadora do I Encontro Luso
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-Espanhol da Olivicultura e Oleaginosas a comunicar que vai realizar-se este 

ano e pela primeira vez em Portugal, aquele encontro, onde participarão cien 

tistas, produtores, industriais e comerciantes. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTRAToS:- Face ao ofício nº 2 049, 

de 7 de Setembro, corrente, dos Serviços Municipalizados de Aveiro, foi deli 

berado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem suas 

vezes fizer, para outorgar no contrato a celebrar com a Firma MAVIREL - In
dústrias Técnico-Químicas, L da , respeitante ao fornecimento de energia em 

média tensão. 

ARRANQUE DE EUCALIPToS- ·NoMEAÇÃo DO JÚRI AVINDoR:- Em sequência 

da deliberação tomada na reunião ordinária de 26 de Março, últ i mo e face ao 

ofício nº 3D/ SI , de 1 de Julho, último, da Junta de Freguesia de Eixo, foi 

deliberado, por unanimidade, nomear o Sr. Fernando Evaristo de Abreu para 

fazer parte do júri avindor da freguesia de Eixo, em substituição do Sr. Ber 

nardino de Oliveira Silva que apresentou um pedido de escusa. 

TOPoNfMIA - JUNTA DA FREGUESIA DA VERA CRUZ:- A Câmara tomou co

nhecimento de um ofício daquela Junta de Freguesia, que aqui se dá como trans 

crito, através do qual comunicam que a respectiva Assembleia deliberou não 

concordar com a mudança do nome da Rua das Marinhas para não ferir suscepti

bilidades às pessoas da Zona da Beira-Mar, sendo de parecer que se dê o nome 

de António dos Santos Lé a uma das novas artérias da Cidade ou, em alternatl 

va, que se mande erigir um busto àquele ilustre Aveirense no gaveto das Ruas 

do Carmo com a Rua Engº Oudinot. 

Foi deliberado, por unanimidade, dar conhecimento do assunto à 

Assembleia Municipal, na próxima reunião e durante o período de antes da or

dem do dia. 

JUNTA DE FREGUESIA DE EIXO:- A Câmara tomou conhecimento do ofício 

nº 41/81, de 15 de Julho, findo, da Junta de Freguesia de Eixo, que aqui se 

dá como transcrito, através do qual solicitam os bons ofícios desta Autarquia, 

no sentido de serem construídos edifícios novos para as Escolas e ainda Ser

vi ços Médico-Sociais e Casa do Povo. 

Após troca de impressões sobre o assunto, a Câmara deliberou, por 

unanimidade , informar aquela Junta de Freguesia que de f ac t o se reconhece a 



#"
 .s.
 

necessidade da construção de umas novas Escolas e que esta Câmara Municipal 

irá providenciar junto dos Serviços Médico-Sociais no sentido pretendido. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, solicitar que aque

le Corpo Administrativo indique um terreno que reuna as condições necessá

rias para o efeito. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DOMICílIO NECESSÁRIO:- Presente um re 

querimento da 2º oficial da Secretaria desta Câmara Municipal, Maria Helena 

Ferreira Bastos, a pedir autorização para poder residir no Concelho de Espi 

nho, declarando ter facilidade de comunicação entre ambas as localidades. 

Foi deliberado, por unanimidade, de acordo com o disposto no 

§ único do Artº 50lº do Código Administrativo, deferir o pedido formulado. 

IDEM - PROVIMENTO DE lUGARES:- Face à informação prestada pela 

Secretaria, foi deliberado, por unanimidade e por escrutínio secr et o , pro

ver nos lugares abaixo indicados, os seguintes trabalhadores: 

- Encarregado de obras - Manuel Barros de Oliveira; fiel de ar

mazém de lê classe - Manuel Martins Sequeira; serralheiro civil de Zê cla~ 

se - Arménio Gonçalves do Roque; serralheiro c i vi l de 3ê classe - Francis

co Manuel Rola Vieira; pintor de 2ª classe - João Gomes de Oliveira; tro

lha de 3ª classe - João Correia dos Santos e Jo sé Nunes Vieira; calceteiro 

de 3ª classe - António de Almeida Clemente - asfaltador de 3ª classe - Sil 

vério Simões Brandão; capataz - António da Costa Ferreira; cantoneiro de 

limpeza de 2ê classe - Fernando Alves da Silveira, Osvaldo Caetano Queirós, 

José Fernando da Costa Vieira, José Manuel de Oliveira Ferreira, Vítor Ma

nuel de Jesus Ferreira e Manuel Marques Ricarte; coveiro de 2ª classe - Di~ 

mantino de Jesus; ajudante de jardineiro - Armando de Oliveira Martins, José 

Lopes Pereira, João Armando Nunes Balcão, Leonardo Bastos Ribeiro, Jo sé dos 

Santos Neto, Agostinho da Silva Maia e José Cardoso Mendes. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA:- foi deliberado, por 

unanimidade, ratificar a adjudicação dos lotes da Zona a Sudeste de Cacia a! 

rematados em hasta pública efectuada na Sede da Junta de Freguesia de Cacia 

no passado dia 4 aos seguintes licitantes e pelas importâncias abaixo indica 

das: 



.
;j7'
 

SECTOR V:- Lote nº 3 - cento e sessenta e sete mil seiscentos e 

cinquenta escudos a Ângelo Rodrigues Amaro; Lote n2 4 - cento e sessenta e 

oito mil seiscentos e cinq~enta escudos a António Marques dos Anjos; Lote 

nº 9 - cento e setenta e quatro mil seiscentos e cinquenta escudos a Manuel 

Rodrigo Cordeiro; Lote nº 10 - cento e sessenta e dois mil seiscentos e ci~ 

quenta escudos a Eleutério da Mota Martins; Lote nº 11 - cento e sessenta 

e dois mil seiscentos e cinquenta escudos a Domingos Damásio Andrade Ramos. 

SECTOR VIII:- Lote nº 9 - cento e sessenta e dois mil seiscentos 

e cinquenta escudos a António Manuel Martins de Oliveira; Lote nº 10 - cen

to e sessenta e dois mil seiscentos e cinquenta escudos a António Manuel 

Conde e Lote nº 11 - cento e sessenta e dois mil seiscentos e cinquenta es

cudos a Abílio Augusto Conde. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente ou a quem suas vezes fizer, para outorgar nas respectivas es 

crituras. 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA AOS CONCELHOS DE ÁGUEDA, ALBERGARIA-A-VE

LHA, AVEIRO, ESTARREJA, fLHAVO E MURTOSA:- A Câmara tomou conhecimento do 

ofício circular nº 2/SB-81, de 31 de Agosto, último, do Núcleo Regional de 

Saneamento 8ásico de Aveiro, a remeter para apreciação, o estudo económico 

e memória descritiva da obra intermunicipal para abastecimento de água aos 

Concelhos de Águeda, Albergaria-a-Velha, Aveiro, Estarreja, flhavo e Murto 

sa. 

POLicIA JUDICIÁRIA~- Em sequência .da deliberação tomada na reu

nião ordinária de 7 de Agosto, findo, a Câmara tomou conhecimento do ofício 

nº 22 804, de 27 daquele mês, da Polícia Judiciária, através do qual comunl 

cam que se tem vindo a instar junto do Ministério da Habitação e Obra Públi 

cas, no sentido de serem aceleradas as obras de adaptação do Convento de 

Santo António à Inspecção da Polícia Judiciária e, ainda, a alertar para o 

facto de o Ministério da Justiça não comprar habitações para os funcioná

rios, o que motiva que o arranque da Inspecção só se venha a dar uma vez 

garantido por este Município o arrendamento das habitações necessárias para 

o efeito. 

Foi também lido um ofício do Gabinete de Estudos e Projectos da 

Direcção-Geral dos Edifícios e Monumentos Nacionais, a remeter o projecto 
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da obra acima referida. 

Depois de uma prolongada apreciação do mesmo por todos os Srs. V~ 

readores, a Câmara deliberou, por unanimidade, não levantar quaisquer objec

ções e solicitar superiormente que as obras sejam iniciadas o mais depressa 

possível. 

Quanto ao problema das habitações, a Câmara deliberou, por unanimi 

dade, informar que serão garantidas residências para os funcionários no fi

nal das obras e, ainda, que no próximo ano poderão já ser cedidas algumas c~ 

so se torne necessário, uma vez ficar concluída a obra de construção do Edi

fício-Torre do Núcleo Habitacional da Quinta do Canha. 

FEDERAÇÃO MUNDIAL DAS CIDADES GEMINADAS:- Na sequencia das delib~ 

rações ja tomadas sobre o assunto, a Câmara tomou conhecimento de uma carta 

da Federação Mundial das Cidades Geminadas - Cidades Unidas, a comunicar que 

vai realizar-se em Casablanca - Marrocos, o X Congresso das Cidades Unidas 

onde desejariam ver representada a Cidade de Aveiro. 

ACESSO CENTRAL À CIDADE:- Na sequência da reunião havida em 6 de 

Março do ano em curso, foi presente o "Ante-projecto para o Nó de Acesso Cen 

traI a Aveiro", o qual foi adjudicado à PROJECTOPE, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, remeter o mesmo aos Serviços de Urbanização e Obras para es 

tudo e informação, devendo o assunto ser apreciado na próxima reunião. 

OCUPAÇÃO DOS TEMPOS LIVRES DOS JOVENS:- No seguimento das delibe

rações já tomadas sobre o assunto, a Câmara deliberou, por unanimidade, aut~ 

rizar o pagamento de horas extraordinárias aos jovens que prestaram serviço 

na FARAV, nos termos legais. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO À FÁBRICA RENAULT:- Em se

quência da reunião havida em 4 do mês em curso, a Câmara apreciou os estudos 

de alternativa apresentados pelas Firmas TERRA ARMADA, L.da e PROFABRIL , ao 

que se seguiu demorada troca de impressões sobre o assunto. Foi deliberado, 

por unanimidade, remeter o processo aos Serviços de Urbanização e Obras para 

estudo para voltar a ser apreciado na próxima reunião. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM DESNIVELADA DE ESGUEIRA - GUARDAS E MACI

ÇOS DE REMATE:- Na sequência da deliberação tomada em 7 de Setembro, corren 
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te, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma PAVICENTRO, de Eixo, 

o fornecimento, transporte e montagem de 12 maciços de remate das guardas, 

pela quantia de duzentos e três mil e quatrocentos escudos, nas condições 

constantes da respectiva proposta, bem como manter a deliberação tomada na 

reunião ordinária de 17 de Julho, último, que adjudicou a execução das gua~ 

das da ponte à mencionada Firma. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir poderes ao 

Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no contrato adi

cional a celebrar com a Firma PAVICENTRO. 

DOAÇÃO DE BENS:- A Câmara deliberou, por unanimidade, aceitar a 

doação feita por Manuel Marques Fernandes e mulher, de um terreno sito nas 

Cavadas, lugar de Tabueira, freguesia de Esgueira, destinado à instalação do 

campo desportivo de Tabueira. 

Mais deliberou conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem as 

suas vezes fizer, para outorgar na escritura, em representação do Município. 

PAGAMENTOS:- Foi deliberado, por unanimidade, autorizar nos ter

mos do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 79/77, de 25 de Outubro, o pagamento das 

despesas a que respeitam os documentos registados com os nºs 2 94ge2 985 a 

a 3 023, no total de doze milhões, quatrocentos e noventa e nove mil, quinhe~ 

tos e sessenta e um escudos e sessenta centavos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, nos termos do Artº 

65º da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou o p~ 

gamento do documento registado com o nº 2 925, da quantia de dois milhões, 

duzentos e vinte e quatro mil, oitenta e um escudos e sessenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA:- Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a 

presente acta em minuta, nos termos do nº 4 do Artº 105º da Lei nº 79/77, de 

25 de Outubro, a fim de as respectivas deliberações produzirem efeitos ime

diatos. 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a presente reunião. 

Eram 20 horas. 

vrou a presente acta que eu, 
I 

fe da Secretaria a subscrevo. 


